

Eclaireur du Gâtinais, 1er juillet 2015

SNCF Paris-Nevers

Les élus unis pour défendre la ligne au ministère



Ont été reçus Mmes Lacroute, Dubois, M. Door (photo) M. de Ganay ; et MM. Bonneau, Sueur, Gorce, Patriat.

Plusieurs élus ont été reçus mardi 23 juin par le secrétaire d'Etat chargé des transports, Alain Vidalies, au ministère de l'Ecologie. Le matin, les socialistes Jean-Pierre Sueur et François Bonneau ont rencontré son conseiller spécial et indiqué que « la commission forge son analyse non pas sur la liaison dans son ensemble mais en parcellisant l'offre : Paris-Montargis, Montargis-Cosne, Cosne-Nevers », ont déclaré le sénateur et le président de la région Centre-Val de Loire. Gaëtan Gorce, sénateur de la Nièvre, et François Patriat, président de la région Bourgogne, appuyaient leur propos.

L'après-midi, le député maire Jean-Pierre Door et trois de ses homologues - Valérie Lacroute, Marianne Dubois et Claude de Ganay - ont eux aussi été reçus par ce conseiller. « Ce ne sont pas des déplacements privés et de loisirs, comme indiqué dans le rapport Duron », s'insurge M. Door, le premier à avoir soulevé l'affaire et proposé une motion signée par tous les élus de l'Agglomération montargoise, le 20 mai.

L'élú montargois considère que l'écoute a été correcte. Le gouvernement doit se prononcer le 7 juillet.